

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3744
Ciudad Universitaria, 15 de abril de 2021.

Entrega UAEM instrumentos de apoyo emocional al IEBEM

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), a través de la Facultad de Psicología, entregó al Instituto de la Educación Básica del Estado de Morelos (IEBEM), instrumentos de apoyo emocional para estudiantes, docentes y padres de familia, con el propósito de apoyar en temas como el manejo del estrés y factores socioemocionales durante el confinamiento.

En una ceremonia realizada de manera virtual esta mañana, autoridades de la Facultad de Psicología, encabezadas por la directora Norma Betanzos Díaz y del IEBEM, por su director general, Eliacín Salgado de la Paz, la UAEM hizo entrega de dichos instrumentos que constan principalmente de infografías, webinars, podcast y talleres, que fueron elaborados por estudiantes de dicha unidad académica.

Norma Betanzos comentó que este trabajo colaborativo denominado *Vivencias y experiencias de docentes y padres de familia ante la modalidad en línea en tiempos de pandemia*, fortalece las colaboraciones con el IEBEM, lo que permite que alumnos de la facultad continúen con sus prácticas profesionales en espacios educativos del sector básico del estado.

“Estas infografías apoyan temas como manejo del estrés, estrategias para mejorar los entornos virtuales, autocuidado y cómo sobrevivir al aislamiento, entre otros, además de la elaboración de talleres principalmente para docentes sobre técnicas para enfrentar el estrés, factores psicosociales en tiempos de pandemia, bienestar, habilidades socioemocionales, manejo de esferas trabajo y familia durante el confinamiento y mejora de relaciones interpersonales”, dijo la directora.

Betanzos Díaz celebró que el IEBEM confíe en la UAEM para este tipo de trabajos y comentó que desde el año 2004, han colaborado ambas instituciones para que los estudiantes trabajen en el desarrollo de prácticas y continúen con su formación profesional a pesar del confinamiento.

Por su parte, Eliacín Salgado de la Paz, agradeció el apoyo de la Facultad de Psicología y comentó que estos instrumentos se darán a conocer a partir de la siguiente sesión del consejo técnico escolar en el estado, también destacó que los psicólogos juegan un papel fundamental para estudiantes, docentes y padres de familia ante el contexto de pandemia que vivimos.

En esta ceremonia también participaron Laura Cruz Abarca, coordinadora del proyecto de la Facultad de Psicología; Deni Stincer Gomer, secretaria de investigación; Sergio Sedano Jiménez, secretario de extensión; y por parte del IEBEM, Leandro Vique Salazar, director de desarrollo educativo; Daniel Salmerón Hernández, director del centro actualización magisterial y Julio César Mora González, de apoyo técnico de la dirección de desarrollo educativo.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia